
 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI TRICHIANA 

ESTRATTO DEL VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

DELIBERE N. 8 DEL 24/06/2019 

Il giorno 24 del mese di giugno dell’anno 2019 alle ore 18.00 a seguito di regolare 

convocazione prot.n.2931/II.1 del 18/06/2019, presso la Sala Riunioni della scuola secondaria 

F.lli Schiocchet di Trichiana, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti 

posti all’ordine del giorno: 

omissis 

7. Utilizzo locali scolastici; 

 

omissis 

Sono presenti alla trattazione degli argomenti sopra specificati i signori: 

Componente Nome e Cognome Presente Assente Note 

Presidente Tamara Rosset x   

Dirigente Vanna Rossetti x   

Docente Alessia Cerentin x   

Docente Antonio Tait x   

Docente Saponi Roberta x   

Docente Dal Cin Lucia x   

Docente Antonio Gasperin x   

Docente Gloria Isma x   

Docente Mariangela Rossa x   

Docente Antonella Cassinadri x   

ATA Massimiliano Irmici x  dalle ore 18.20 

Genitore Mara Bianchet x   

Genitore Rita Reolon  x  

Genitore Claudia Ranon x   

Genitore Barbara Pasa  x  

Genitore Gusatto Marco x   

Genitore Riposi Christian x  dalle ore 18.25 

Presiede la seduta il Presidente Sig.ra Tamara ROSSET, verbalizza l’ins. Antonio TAIT. 

È presente in Consiglio il D.S.G.A., sig.ra Sara DE BIASIO, che presenterà gli argomenti ai 

punti n. 2 - 3 - 4 - 5 dell’o.d.g. 

7. Utilizzo locali scolastici 

La Dirigente informa che le amministrazioni hanno confermato la necessità di utilizzare i locali 

secondo le richieste esaminate nella precedente riunione del Consiglio di Istituto. 

L’Amministrazione di Limana, in cambio della concessione, si impegna a farsi carico di tutte le 

pulizie. 

Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 8 del 24/06/2019) le richieste di concessione 

dei locali. 

L’associazione Vega chiede il rinnovo della concessione dei locali della scuola dell’Infanzia di 

Trichiana. Pur non emergendo contrarietà alla concessione, la Presidente chiede che si 

chiarisca chi ha rilasciato la precedente autorizzazione che non risulta agli atti del Consiglio. Il 

Consiglio approva. 

 

omissis 

 



 

Poiché tutti i punti all’o.d.g. sono stati trattati, la seduta è tolta alle ore 20.00. 

 

 

Il Segretario del C.I.        Il Presidente del C.I. 

  F.to Antonio Tait         F.to Tamara Rosset 


